

Conception: Jenny Leibundgut

Jenny Leibundgut est née en 1959 à Gümligen. Elle débute sa formation par une année propédeutique à l'Ecole d'arts appliqués de Berne, puis obtient son diplôme de graphiste à la suite d'un apprentissage de quatre ans chez le célèbre graphiste suisse Kurt Wirth. Grâce à cette formation, elle a acquis de solides connaissances dans les domaines de l'illustration, de la recherche de forme, des couleurs et de la typographie. Auprès de Gottschalk+Ash, à Zurich, puis de Stuart Ash, à Toronto, au Canada, Jenny Leibundgut peut compléter sa formation influencée par le design suisse et mettre son amour du détail en avant. Elle poursuit son parcours en déménageant à San Francisco, en Californie, où elle travaille avec succès pendant deux ans au sein de Landor Associates, une agence de design de renommée mondiale. Pendant cette période, de nombreuses identités visuelles d'importance internationale voient le jour, dont le célèbre logo du WWF. De retour en Suisse, Jenny Leibundgut enseigne le graphisme durant neuf ans à l'Ecole d'arts appliqués de Berne. Par ailleurs, elle dirige son propre atelier de graphisme depuis 1990 dans la ville fédérale. Ses principaux domaines d'activité sont l'identité visuelle, la typographie, la photographie, l'illustration, la création d'affiches et de timbres ainsi que la conception de livres et de brochures. Ses thèmes de prédilection comprennent la santé, la formation, la recherche, la culture, les sciences et les énergies renouvelables. Jenny Leibundgut a pu mettre à profit son intérêt pour l'illustration en créant notamment une série de timbres de Noël sur trois ans pour la Poste suisse. Vous trouverez de plus amples informations sur la page Internet de l'artiste, leibundgutdesign.ch.



Caractéristiques

Motif

Edelweiss

Artiste

Jenny Leibundgut, Berne

Données techniques

Alliage: couronne en bronze d'aluminium,
partie centrale en cupronickel

Poids: 15 g

Diamètre: 33 mm

Valeur nominale légale

10 francs suisses

Date d'émission

28 janvier 2016

Tirage

Pièces non mises en circulation:

30 000 pièces

Qualité flan bruni:

6 000 pièces

Monnaie commémorative officielle 2016

Edelweiss FLORA ALPINA



Frappe et émission

Monnaie fédérale Swissmint

CH-3003 Berne

Tél. +41 58 4 800 800

Fax +41 58 462 60 07

www.swissmint.ch



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swissmint



Série de pièces commémoratives: FLORA ALPINA

Avec sa pièce commémorative «Edelweiss», la Monnaie fédérale Swissmint lance une nouvelle série constituée de trois pièces et dédiée aux fleurs des Alpes. La gentiane et le chardon argenté viennent compléter la série.

Pièces commémoratives officielles

Chaque année, la Monnaie fédérale Swissmint émet un nombre limité de pièces commémoratives représentant des sujets choisis avec soin. Les pièces bimétalliques, en argent ou en or, ont une valeur nominale officielle et sont disponibles dans différentes qualités. A collectionner pour son propre plaisir ou pour faire de magnifiques présents.

L'edelweiss

L'edelweiss, emblème des Alpes par excellence, est élevé au rang de culte. Il symbolise la beauté, la nostalgie, la sincérité, la pureté et le courage. Contrairement à ce qu'on raconte, l'edelweiss ne pousse pas uniquement sur les abruptes parois rocheuses. Il fleurit certes aussi dans des virens rocheuses, mais, originaire des steppes d'altitude, il préfère les prairies alpines. Victime de la cueillette, l'edelweiss a failli disparaître, si bien qu'aujourd'hui, les rares fleurs repérées sont souvent difficiles d'accès. Ainsi, trouver un edelweiss dans la nature est une chance rare. En revanche, il foisonne dans la promotion touristique, dans la mode et dans les boutiques de souvenirs.

Quiconque trouve le courage de cueillir cette fleur rare et difficile d'accès pour l'offrir à sa bien-aimée est sûr d'être récompensé. Pourtant, cette fleur n'en est pas vraiment une. En effet, ses petites feuilles (bractées) blanches et duveteuses forment une étoile, ce qui lui donne l'apparence d'une fleur. Au centre, l'inflorescence est relativement peu apparente. Elle se compose de deux à douze capitules similaires, qui comptent de 60 à 80 fleurs blanc-jaune chacune. Cette plante herbacée et vivace mesure entre 5 et 20 centimètres de haut. Depuis quelques années, une variété à longue tige est cultivée. Baptisée Helvetia, elle permet même aux moins courageux d'entre nous d'offrir des edelweiss.